

PUBLIK

Bripka Eko Priyantono, Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Mempererat Kepedulian Masyarakat"

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jan 3, 2024 - 17:07



Bripka Eko Priyantono, Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Mempererat Kepedulian Masyarakat"

Pada Rabu, 03 Januari 2024, pukul 09.00 WIB, giat Dialog Dengan Warga (DDS) di Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, berlangsung dengan sukses. Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Eko Priyantono ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Cidahu dalam menjalin kemitraan dengan masyarakat.

Bripka Eko Priyantono, dengan penuh dedikasi, menyampaikan beragam informasi yang relevan dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas). Dalam rangka mendukung Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diberi nama AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), Bripka Eko mengajak warga Desa Pasirdoton untuk berbagi informasi dan curhatan terkait dengan kondisi kamtibmas di lingkungan mereka.

Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain sosialisasi tentang peningkatan keamanan dan pengawasan lingkungan, terutama mengingat maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang berharga. Selain itu, Bripka Eko juga memberikan pemahaman tentang antisipasi penyakit menjelang musim hujan, serta memberikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) beserta cara pencegahannya.

Dalam upaya menciptakan pemilu yang damai dan tanpa eksekusi di wilayah Cidahu, Bripka Eko mengajak partisipasi aktif warga Desa Pasirdoton. Ia juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan mendapatkan apresiasi positif dari warga Desa Pasirdoton. Untuk informasi lebih lanjut, masyarakat dapat menghubungi Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton melalui kontak 085212196141. Dokumentasi kegiatan juga tersedia sebagai bukti nyata keseriusan dan transparansi dalam menjalankan tugas kamtibmas.